

同期 2 名で母校を訪問、恩師へ近況報告！



新潟地本（本部長 1 陸佐 大倉正義）新潟募集案内所（所長 3 陸佐 阿部浩二）は、6月19日（金）新潟市の県立白根高等学校において、新隊員2名による母校訪問を支援しました。

母校訪問を行ったのは、今年度一般曹候補生として陸上自衛隊に入隊した大瀧 彪流（たける）2 陸士、宇治 音弥（おとや）2 陸士の新隊員2名で、当日は新潟募集案内所の広報官岩本1空曹が同行し、母校へ近況報告を行いました。新隊員2名は、神奈川県武山駐屯地に所在する第117教育大隊で教育を受けており、同日に全国移動が解禁されたことにより、休暇を付与され帰省していました。

3か月振りの校舎に入ると、新隊員教育で身に付けた節度ある動作と澁刺とした態度で、進路担当教諭や担任教諭へ元気な姿を見せていました。更に、二人が共に汗を流した少林寺拳法部を訪れると、後輩生徒や顧問教諭から歓迎を受けていました。同教諭からは、「部活動で切磋琢磨していた二人が、共に逞しく成長しているようで嬉しい。体も引き締まり、顔つきも凛々しくなった。今後も国民のために頑張ってもらいたい」と激励を受けていました。

新潟地本は、引き続き各学校との緊密な連携を図りながら、母校訪問等を通じて自衛隊への理解と信頼を獲得し、募集業務に邁進していきます。